



Diese Mitarbeiter wurden für ihr 25-jähriges Dienstjubiläum bei der Volksbank Mittelhessen geehrt.

(Foto: pv)

»Sie machen den Unterschied«

Volksbank Mittelhessen ehrt Arbeitsjubilare – »Dummfrazer« Boris Meinzer zu Gast

Gießen (pm). Mit einem feierlichen Festakt hat sich der Vorstand der Volksbank Mittelhessen bei den treuesten Mitarbeitern bedankt. Seit 40 bzw. seit 25 Jahren sind sie bei der Volksbank tätig, ob in den Filialen vor Ort oder in internen Abteilungen. »Es ist der Mensch, der den Unterschied macht. Sie, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sind der wichtigste Wettbewerbsvorteil unserer Volksbank. Dank Ihrem Engagement ist die Volksbank Mittelhessen seit vielen Jahren sehr erfolgreich. Dafür möchten wir Ihnen herzlich danken«, sagte Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker. Die feierliche Stunde gehörte ebenso den Mitarbeitern, die in den Ruhestand verabschiedet wurden. Dr. Hanker bedankte sich im Namen des Vorstandes für deren herausragenden Einsatz und erinnerte an besondere Leistungen.

Die Jubilare erinnerten sich gemeinsam an die Jahre ihres Berufseinstiegs. 1976 – vor 40 Jahren – wurde Holger Börner Hessischer Ministerpräsident. Im gleichen Jahr gründe-



Christina Hupel (Staufenberg) und Udo Stein (Buseck) arbeiten seit 40 Jahren für die Volksbank.

(Fotos: pm)



ten Steve Jobs und Steve Wozniak die Firma Apple. In China besuchten 1,5 Millionen Menschen die Beerdigung von Mao Zedong. 1991 stand im Zeichen der Auflösung der

Sowjetunion und des zweiten Golfkrieges. Helmut Kohl wurde erster gesamtdeutscher Bundeskanzler und der »Wind of Change« der Scorpions wehte aus allen Lautsprechern. Zwischen den offiziellen Ehrungen sorgte Boris Meinzer, Comedy-Redakteur und »der Dummfrazer« bei Hit Radio FFH, für sprühenden Witz und beste Laune. Anschließend lud der Vorstand der Volksbank Mittelhessen zum festlichen Abendessen ein.

40 Jahre bei der Volksbank Mittelhessen sind (aus dem Kreis Gießen) Christina Hupel (Staufenberg) und Udo Stein (Buseck). 25 Jahre bei der Volksbank Mittelhessen sind (aus dem Kreis Gießen) Ursula Guckelsberger (Wettenberg), Bettina Lemp, Holger Lemp (beide Pohlheim), Klaus Arnold, Jürgen Horny (beide Gießen), Kirsten Niebergall (Lich), Susanne Schuch, Ralf Nicklas (beide Grünberg), Ursula Loosen, Tanja Kanzler (beide Fernwald), Thorsten Jung, (Langgöns), Kerstin Schaub, (Buseck), Torsten Hardt (Biebertal).